
私は過去２回、実行委員として学校祭に関わってきました。今回、学校祭の企画を立てる上で、どうすれば

盛り上がるかを考えるのは難しかったですし、不安もありました。しかし、実行委員のメンバーや先生方に助

けてもらい、学校祭を成功させることができたので、意味のある学校祭になって良かったと思います。 

 

灯中だより   
福井市灯明寺中学校 第７４号  平成２９年１０月１２日 

灯中だより編集委員会（大平・広瀬・谷口・中本） 

燃えた！ 学校祭！  
 ９月２日（土）３日（日）、「 ＷＩＴＨ 」のテーマの下、学校祭が行われました。「ＷＩＴＨ」とは、「Ｗ win-

win勝ちを目指して」「Ｉ impress  感動を共有しよう」「Ｔ try 挑戦しよう」「Ｈ help  助け合おう」を意味

します。生徒たちは、夏休み中から当日までの限られた時間の中で、精一杯準備や練習に取り組みました。そして、文

化祭におけるステージ発表、作品展示、体験コーナー、体育祭での競技や応援など、「これぞ灯中の学校祭！」という

生徒たちの熱い意気込みが伝わってくる、元気いっぱいの学校祭となりました。保護者の方や地域の皆様の御協力をい

ただき、学校祭を成功裏に終えることができました。心よりお礼申し上げます。これから迎える２学期も、生徒たちの

成長を大いに期待しています。 

《文化祭》 文化祭のステージは、学校祭実行委員による「オープニング」で幕を開け、午前の部では、1年生の劇

「劇場版 ハイジ」と学年合唱「地球星歌」、２年生の劇「Ｙｏｕｒ Ｌｉｆｅ」と学年合唱「絆」、３年生による

「青年の主張」と「英語弁論発表」、委員会や文化部の発表、午後の部では、３年生の「灯中ソーラン」、「みんな

のステージ」が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

      

    【１年 学年合唱】              【２年 劇】             【３年 灯中ソーラン】 

《体育祭》 赤・青・黄組の３色で行われた体育祭は、各色一丸となって競技・応援ともに大変盛り上がりました。 

                                 

       

 

 

 

【１年 まわってまわって】     【２年 ハリーアップ】        【３年 騎馬戦】 

生徒会長のコメント 

  
 

 

 

地区中学校駅伝競走大会 
  
 
 

９月１３日（水）、福井市スポーツ公園周回コースで、第４９回福井地区中学校駅伝競走大会が行われ、男

子は６区間１８㎞、女子は５区間１２㎞を走り抜きました。灯中の選抜選手は、男女共にすばらしい走りを見

せました。女子は８位入賞を果たし、男子も９位という成績でした。 
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学校保健委員会  『けがに強いからだを作ろう』 

  

 

 
 

 

 

生徒会役員立会演説会・選挙 
演説の様子                投票の様子                                     

 

 

《大会結果》               【新人戦の激励会より】 

  ソフトボール部     優勝  県大会出場 
男子バスケットボール部 準優勝 県大会出場 

ハンドボール部         県大会出場 

★どの部もチーム一丸となって頑張りました。 

県大会でも大きな声援をよろしくお願いします。 
 

     

 
 

《学校評価》  

◇７月実施の学校評価より◇  

本校では、生徒たちがよりよい学習習慣と生活習慣を身につけてくれることを目指して、７月に生徒と保護者の皆様

にアンケートをお願いしました。それをもとに、日頃の教育活動を改善していくことに取り組んでいます。生徒アンケ

ートの中で、「正しい身なりで生活している。」「チャイムや時間を守って生活している。」「学習の心構えを守り、

学習に取り組むことができた。」という項目について生徒は高い評価をしており、学習面、生活面ともに落ち着いて取

り組んでいると思われます。一方で、保護者の皆様の評価で昨年度までと比べて下降したのが、「本校の生徒は、場に

応じて大きな声であいさつができる。」という項目でした。多くの生徒が「場に応じたあいさつができている。」と答

えており、意識の上で大きなずれがあるようです。相手に伝わる大きさの声で、明るくあいさつができるように、学校

全体で取り組んでいきたいと思います。また、今年度新たに設けた項目でしたが、「親として、我が子に灯中スマート

スールなど情報モラルについて適切な指導を心がけている。」と回答された保護者は７８％でした。学年が上がるにつ

れてスマートルールが守られていないようですが、今後とも、それぞれの御家庭でルールを決める等して、お子様がＳ

ＮＳの適切に使用できるように声かけをお願いしたいと思います。 

 

ＰＴＡ資源回収のお知らせ 
 １１月１９日（日）に資源回収を行います。予備日は１１月２６日（日）です。詳細は別途お知らせいたします。 

御協力をよろしくお願いいたします。 

 ９月２８日（木）、生徒一人一人が自分の健康について考える機会とするために、学校保健委員会が開催され

ました。今年は「けがに強いからだを作ろう」をテーマとして、前半は保健委員会による本校生徒のけがの実態

や、けがを防止するためにはどうすればよいかの発表、後半は学校医の大橋先生のお話をお聞きしました。生徒

たちは、全員が真剣な表情で臨み、部活動や休み時間にけがをしている人が多いことを知ったり、けがを予防す

るためのストレッチ体操を行ったりして、けがを防止していこうという意識を高めることができました。 

 １０月５日（木）、生徒会役員立会

演説会・選挙が行われました。役員候

補の生徒たちは学校をさらに良くし

ようと、挨拶運動の強化や意見箱の設

置などを提案していました。演説を聞

いた後の選挙では、毎回お借りしてい

る本物の投票箱へ整然と並んで投票

しました。生徒会長・副会長が決まり、

まもなく新執行部も立ち上がります。

これからの活躍を期待しています。 

１０月７日（土）から、福井地区秋季新人総合競技大会が行われました。どの部もこれまでの練習の成果を存分に発揮

し、声も力も尽くして健闘しました。今回の経験を今後に生かして、次の大会に向け一層練習に頑張ります。 

  


